



EL ALCALDE DE TEMUCO ENCABEZÓ LA INSPECCIÓN DE LAS OBRAS.

Obras de la Escuela Especial Nielol de Temuco tienen un 20% de avance

REPOSICIÓN. *Será la única del país que mezclará rehabilitación con educación. El edificio tendrá área de caballos para hipoterapia y otra para hidroterapia.*

Las obras de reposición de la Escuela Especial Nielol de Temuco tienen un 20% de avance, siendo su fecha de entrega el primer semestre del próximo año.

Así lo constató el alcalde de Temuco, Roberto Neira, tras realizar el pasado martes un recorrido guiado por las obras que están a cargo de la Constructora Sergio Artigas en Unión Temporal de Proveedores con Constructora R&R.

El proyecto está ubicado en Avenida Balmaceda entre Calle Patricio Lynch y General Carra, siendo la inversión total \$14.570.172.736, financiamiento que fue entregado por el Gobierno Regional de La Araucanía.

PROYECTO

Este proyecto es una iniciativa que nace en el anterior gobierno comunal liderado por el hoy diputado Miguel Becker (RN) y que continuó el alcalde Roberto Neira en sus administraciones.

Será la única escuela espe-

304 alumnos

contempla la matrícula de la Escuela Especial Nielol.

cial del país, cuyo edificio mezclará la rehabilitación con lo educativo.

Esto porque contempla un área de hidroterapia, un espacio de aula casa práctica para aprender a desenvolverse y un área exterior de hipoterapia para que los alumnos puedan cabalgar en el propio establecimiento.

“Es una obra inédita en nuestro país que tendrá estándar internacional, siendo el 100% de su financiamiento del Gore. Como municipio hemos trabajado profundamente junto al Core para obtener el RS, lo que nos costó bastante. Estamos visitando el lugar para ver el estado de avance de las obras y estamos muy contentos porque la empresa ha ido cumpliendo en los plazos”, indicó el alcalde de Temuco, Neira. 